



Mit einem Scheck über 504 Euro sowie einem riesigen Käseuchen-Trippe bedankte sich der Fanclub **FEIERNMITBAYERN** bei Ärzten und Pflegepersonal des Marienhospitals Oelde für ihre Arbeit während der Pandemie. Zudem wurde die Initiative „Schalke hilft“ mit 504 Euro bedacht - „In den Farben getrennt, in der Sache vereint“ ist seit Jahren gelebtes Fanclub-Motto.



Gegen die TSG Hoffenheim konnte der Fanclub **LET'S-GO-BAYERN** aus Dornstadt endlich wieder seine traditionelle „Kinderfahrt“ veranstalten. 55 Mitfahrer - darunter viele Kids, die teilweise zum ersten Mal überhaupt im Stadion waren - erlebten einen sehr ereignisreichen Tag.



Die Reise des Fanclubs **HOHENLOHE e.V.** zum Bundesligaspiel gegen Augsburg war ein Jubiläum: 125 Busfahrten seit 1983 mit demselben Busunternehmer, fast immer Johannes Bauer als Fahrer und stets Josef Metzger als Organisator zeugen von Kontinuität und Tradition.

IMPRESSUM

HERAUSGEBER UND VERLEGER

FC Bayern München eV
Säbener Straße 51-57
81547 München
Telefon 089 / 699 310

KONTAKT

Mitgliederservice:
mitglieder@fcbayern.com
Redaktion: magazin@fcbayern.com

LEITUNG

Max Breitner (verantwortlich),
FC Bayern München
Digital & Media Lab AG & Co. KG,
Säbener Straße 51-57, 81547 München

REDAKTION

Niko Heindl und Andreas Werner,
FC Bayern München
Digital & Media Lab AG & Co. KG,
Säbener Straße 51-57, 81547 München

DESIGN

Tina Woth und Barbara Hirtenfelder,
FC Bayern München
Digital & Media Lab AG & Co. KG,
Säbener Straße 51-57, 81547 München
Tamara Hansinger, Stephanie Fischer
(ext. Art Buying)
Viktoria Haeger (ext. Design)

MEDIENPRODUKTION

w&co MediaServices GmbH & Co. KG,
München

REDAKTIONELLE MITARBEIT

Tobias Moorsstedt (Nansen & Piccard),
Reinaldo Coddou, Paula Heise, Alexander
Neumann-Delbarre, Silke Probst, Mia
Raben, Armin Radtke, Anna
Rinderspacher, Benedikt Saareiter

ANZEIGENMARKETING

Doris Stampka (verantwortlich),
FC Bayern München AG,
Säbener Straße 51-57, 81547 München

GESAMTHERSTELLUNG

Agentur Walter Beckenbauer, München

DRUCK

Zeitfracht Medien GmbH
Emmericher Strasse 10
90411 Nürnberg

COPYRIGHT



Ein umfangreiches Fanclub-Programm, das weit über den Stadionbesuch hinausgeht, präsentierte der Vorstand der **SPITZENSTÄDTER** aus Plauen auf der Jahreshauptversammlung. Als besonders aktives Mitglied wurde Bernd Rösler geehrt. Der 79-Jährige sorgt für die behagliche Stimmung im Vereinsheim.



An die „Hospizhilfe Grafschaft Bentheim e.V.“ flossen 850 Euro aus der Bus-Tombola des Fanclubs **RED-WHITE BAVARIA** in Nordhorn. Anlass war die Auswärtsfahrt nach Berlin.

Bereits seit 2015 unterstützen die **BAYERNFREAKS HOHENTENGEN** das Kinderhospiz St. Nikolaus in Bad Gröbenbach - eine Anlaufstätte für Familien mit unheilbar erkrankten Kindern. Die Online-Tombola wurde live auf YouTube übertragen und brachte stolze 2.500 Euro ein.



Die **POPPENBERGA BUAM** sammeln auf ihren Busfahrten in die Allianz Arena regelmäßig Geld für gemeinnützige Zwecke. 555 Euro davon erhielt nun die Jugendabteilung der SpVgg Osterhofen, um dem 9-jährigen E-Jugend-Spieler Nico bei der Finanzierung einer dringenden Behandlung gegen einen bösartigen Tumor zu helfen. Die Behandlungskosten belaufen sich auf etwa 100.000 Euro.

Die Fanclubs **HARZER BAZIS 2013** und **HANNOVER** sammelten in den vergangenen zwei Jahren zusammen 4.350 Euro. Mit dieser Summe wurde nun der „ASB-Wünschewagen Niedersachsen“ unterstützt.



Der Fanclub **SCHIESSAMER RED-WHITE DYNAMITE** ist bekannt für sein soziales Engagement und spendet